

La reserva de agua del Júcar crece un 60% en un año

EL PAÍS - Valencia - 29/12/2010

La reserva de agua de los embalses del Júcar cierra 2010 con un 60% más de agua embalsada que hace un año. El crecimiento en 12 meses ha sido notable, pero si se compara con la media de la última década, periodo que coincidió con la *guerra del agua* entre partidos y comunidades autónomas, el incremento alcanza el 115%. El principal río valenciano acumula 1.707 hectómetros cúbicos de reservas para consumo humano, riego y uso hidroeléctrico, lo que representa el 51,2% de su capacidad.

Durante los últimos cinco años la media fue del 22,4%, y en la última década, del 23,7%. El incremento registrado en el Júcar durante 2010 ha sido seis veces superior al que ha experimentado la cuenca del Ebro, según destacó ayer la Delegación del Gobierno en la Comunidad Valenciana. El Ebro, en todo caso, es mucho más caudaloso, y acumula 5.307 hectómetros cúbicos.

El buen momento hídrico también alcanza a la otra gran cuenca valenciana, la del río Segura, que se encuentra al 63,1% de su capacidad, con 720 hectómetros cúbicos.

© EDICIONES EL PAÍS S.L. - Miguel Yuste 40 - 28037 Madrid [España] - Tel. 91 337 8200